

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah rabbil'alamin..segala puji dan syukur atas kehadiran Allah SWT yang telah memberikan nikmat dan rahmat serta petunjuk-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul "Perbedaan pemilihan terapi empiris golongan penisilin dan sefalosporin pada balita pneumonia berdasarkan gejala klinis di Rumah Sakit Umum Daerah Al-Ihsan Kabupaten Bandung Tahun 2013-2014". Skripsi ini disusun untuk melengkapi dan memenuhi persyaratan program studi kedokteran di Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung.

Terimakasih kepada Prof. Dr M. Thaufiq Siddiq Boesoirie, dr., M.S., Sp. T.H.T., K.L.(K), Prof. Dr. Hj. Ieva B. Akbar, dr., AIF selaku Rektor dan Dekan Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung. Terimakasih kepada Lisa Adhia Garina, dr., M.Si. Med., Sp.A. selaku pembimbing I dan Eka Nurhayati, dr., MKM selaku pembimbing II yang telah banyak meluangkan waktu serta tenaganya untuk memberikan bimbingan dan banyak memberikan petunjuk dan nasihat sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini.

Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada Siti Annisa Devi Trusda, dr., M. Kes. selaku dosen wali yang selalu memberikan dorongan serta motivasi, serta ucapan terimakasih kepada seluruh staf Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung. Terimakasih juga penulis sampaikan kepada staf bagian Rekam Medis di RSUD Al-Ihsan Bandung yang telah membantu memperlancar pengambilan data.

Ucapan terimakasih tiada tara untuk kedua orang tua yaitu Ayahanda Hi. Sulaiman, Ibunda tercinta Hj. Zuharnita yang selalu memberi dukungan serta moral maupun materil, memberikan segala cinta, doa, motivasi dan perhatiannya yang takkan pernah terbalas. Untuk Kakak tersayang Yeni susanti, Doni Arifyanto, Ade Saputra, Faisal, Murny serta ponakan Adelia Amanda dan Shaqila terimakasih selalu memberikan kasih sayang, motivasi, serta doa. Kepada Yusvan Ovis Valiandra terimakasih selalu memberikan motivasi, semangat dan doanya selama ini.

Terimakasih juga untuk sahabat terbaik Windy Nur'aini, Santy Fitriansari, Resty Rezquita, Rahmaniati, Dhaifina Fajri, Fujuarti, Reni Sari Hartini, Ridha Diastari, Rizki Utami, Nisa Fitri, Wita Apriani, Nifa Fitriastri, Laila Dinda, Rahmat Arif terimakasih atas dukungan, semangat dan kebersamaannya. Kepada Teman satu bimbingan Fiqhul Azhari, Abdulrahman Mahmud terima kasih atas inspirasi, canda, tawa dan tangis yang telah dilalui bersama. Semua pihak yang tidak bisa di sebutkan satu persatu, terima kasih atas segala bantuan baik moril maupun materil yang diberikan selama penyusunan skripsi ini.

Akhir kata, penulis berharap semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi kemajuan ilmu Kedokteran khususnya dan pembaca umumnya.

Bandung, 6 Juli 2015

Penulis